



## ¡Culmina con broche de oro la celebración del 120 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba!

Los pasados días 17 y 18 de diciembre, celebramos a lo grande nuestro último evento del año, al ritmo coordinado de tambores taiko y armoniosas notas de jazz de talentos cubanos y japoneses.

Así, el hermosísimo Teatro Martí acogió un espectáculo conformado por las interpretaciones de cinco músicos profesionales japoneses, dieciséis estudiantes del Club de Taiko del Colegio Reitaku Mizunami y César López y Habana Ensemble, una mezcla que arrancó aplausos y ovaciones del público presente.

Los conciertos formaron parte del intenso programa de la visita oficial de una delegación conmemorativa del 120 Aniversario liderada por el Presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Japón-Cuba, el Sr. Keiji Furuya, quien junto a otras personalidades pronunció unas palabras en la ceremonia inaugural.

Con estos magníficos conciertos estamos ya despidiendo un activo año de celebración cargado de eventos conmemorativos. El próximo año, será el 90 Aniversario del Establecimiento de Relaciones Diplomáticas Japón-Cuba, el cual esperamos también celebrar todos juntos.



La Habana, 21 de diciembre de 2018

Sección de Cultura y Prensa  
Embajada del Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)



